

Liebe Eltern der 10. Klassen,

Sie erhalten im Folgenden wichtige Informationen zum

**SOZIALPRAKTIKUM,**

das vom **8-19.Juni 2020** stattfinden wird.

**Warum gibt es ein Sozialpraktikum am HSG?**

Durch ein Sozialpraktikum in Klasse 10 möchten wir den Schülerinnen und Schüler zusätzlich zum Betriebspraktikum in Klasse 9 die Möglichkeit geben in die Berufswelt hineinzuschauen.

So haben unsere Schülerinnen und Schüler die Möglichkeit:

- soziale Berufszweige kennenzulernen und neue Perspektiven aufgezeigt zu bekommen
- Lebenssituationen von sozial und geistig beeinträchtigten Menschen kennenzulernen
- ihre Selbst- und Sozialkompetenzen zu fördern und sich dabei neuen Situationen und Herausforderungen zu stellen
- ggf. im Team mit anderen Schülerinnen und Schülern den Arbeitsalltag zu bewältigen

**Wie ist das Sozialpraktikum organisiert?**

Die Schülerinnen und Schüler haben zunächst Zeit sich einen eigenen Platz im sozialen Sektor zu suchen. Zusätzlich dazu wird die Schule im Verlauf des ersten Halbjahres Plätze bereitstellen, sodass niemand unversorgt bleiben wird und im Idealfall jeder einen Platz findet, der auch seinen Interessen entspricht.

Denkbare Einrichtungen sind zum Beispiel:

- Seniorenheime
- Krankenhäuser
- Behindertenwerkstätten
- Pflegedienste
- Deutsches Rotes Kreuz
- Kinder- und Jugendverbände
- Kindergärten und Grundschulen
- ...

Bei Rückfragen können sich Ihre Kinder jederzeit an mich wenden.

Mit freundlichen Grüßen, gez.

Sven Hellmund

(Praktikumsbeauftragter Mittelstufe)